

our Impact

01

Memberikan Dana Edukasi Kepada 1.026 Anak Asuh

02

Mengadakan pengobatan gratis dan seminar kepemimpinan di komunitas Tegal Angus

03

Memberikan bantuan tanggap Covid-19 kepada Anak Asuh dan Keluarga yang terdampak virus

04

Natalisa Laurensia, anak asuh berprestasi menjadi juara kelas dan memenangkan lomba "Pembaca Berita" Kecamatan Salembaran Jaya



Highlight Activity

Dengan kembali meningkatnya kasus Corona Varian Omicron di sebagian besar wilayah di Indonesia, mulai dari awal tahun 2022, maka kementerian Pendidikan memutuskan untuk kembali melaksanakan kegiatan Pembelajaran tingkat Sekolah Dasar sampai dengan Sekolah menengah atas sederajat menggunakan metode pembelajaran secara daring (Pembelajaran Jarak Jauh). Walaupun demikian, sebanyak 1.026 anak asuh tetap dapat bersekolah dengan metode daring di tahun ajaran 2021/2022 dengan baik.



01

Highlight Activity



02

Pada 28 Februari 2022, World Harvest mengadakan pengobatan gratis dan seminar kepemimpinan di komunitas Tegal Angus.

Pengobatan gratis ditujukan tidak hanya untuk anak asuh tetapi juga untuk keluarga - keluarga di komunitas Tegal Angus. Sebanyak 95 keluarga hadir.

Untuk seminar kepemimpinan, ditujukan untuk anak asuh dan dibawakan oleh 'Generasi Inspirasi' bertemakan "Kita Bisa".



03



Penyebaran virus Covid 19 varian Omicron di Indonesia tentunya sangat berdampak bagi masyarakat Indonesia, termasuk di komunitas binaan World Harvest.

World Harvest memberikan paket kesehatan berupa produk makanan, produk minuman, dan suplemen multivitamin bagi anak-anak asuh & keluarga yang terjangkit virus covid-19. Lekas sehat untuk semua.



04



Menjadi kebanggaan oleh guru dan sekolah adalah keinginan setiap anak murid. Natalisa Laurensia, salah satu murid berprestasi yang membawa harum sekolah SMP Strada Bhakti Mulia dalam lomba "News Anchor" (Pembaca berita), antar sekolah di Kecamatan Salemban Baru & dalam belajar sehingga membuat Natalisa meraih Juara Pertama (Ranking 1) semanjak duduk di bangku SMP.

Kegigihan Natalisa dalam belajar ingin menunjukkan kepada orangtuanya, bahwa keterbatasan perekonomian tidak menghalanginya untuk tetap fokus belajar dan meraih mimpi- mimpinya. Selamat kepada Natalisa!

Sponsor A Child (SAC)

Cerita Kak Meggie Santoso, mengadakan Meet & Greet secara daring dengan ketiga anak asuhnya.

Pada kesempatan ini Kak Meggie Santoso sebagai donatur dipertemukan dengan 3 anak asuhnya dalam Program 'Meet & Greet'.

Kheilen, Lionel Elkana dan juga Michelle Herviyannah yang berasal dari komunitas Kedaung. Pertemuan ini berlangsung sangat hangat, walaupun diadakan secara daring.

Kak Meggie sangat senang dikarenakan ke 3 anak asuhnya menceritakan kisah sekolah mereka selama masa pandemi. Kak Meggie juga berpesan agar tetap menjadi protokol kesehatan dan terus semangat belajar untuk menggapai impian.



Community Development

Cerita Ibu Maria Hugo, orang tua dari Sebastian Hugo (SAC) yang mengikuti program microfinance

Ibu Maria Hugo adalah ibu dari salah seorang anak binaan World Harvest yang bernama Sebastian Hugo (Kom. Cawang). Ibu Maria bekerja sebagai penjual kue ketan di depan rumahnya untuk memenuhi kebutuhan kehidupan sehari-hari.

World Harvest hadir dan membantu Ibu Maria dengan memberikan bantuan modal usaha melalui program Micro Finance untuk memajukan usaha yang telah dirintisnya.

Saat ini Ibu Maria bisa memperbanyak jualannya seperti nasi uduk, lontong sayur dan pelengkap. Dengan adanya penambahan modal untuk memajukan usahanya, Ibu Maria berharap perekonomiannya bisa menjadi lebih baik dan mandiri.



Sekolah Wahana Harapan

Perayaan Imlek yang diadakan di Sekolah Wahana Harapan Kp. Melayu

Pada 7 Februari 2022, sekolah Wahana Harapan mengadakan Perayaan Imlek. Acara ini berlangsung sangat meriah karena setiap guru dan siswa menggunakan pakaian bernuansa Merah. Acara yang dibuka dengan ibadah singkat menambah keharmonisan antara guru dan murid. Sebagai penutup acara sekolah membagikan angpao kepada setiap siswa dan makan siang bersama sehingga menjadikan acara ini sangat menyenangkan.



We Invite You To Help Them Achieving Their Dreams

FOR MORE INFORMATION, PLEASE CONTACT

World Harvest Indonesia
Jl. Gunung Rinjani No. 6, Lippo Karawaci

📞 0812 1900 9202

📞 021-5476170

📷 @worldharvestind

📺 World Harvest Indonesia